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ASSEMBLEIA

Com presença massiva do “staff” Com presença massiva do “staff” Com presença massiva do “staff” 
arecia mesmo o Encontro de “gestores”, mas era Puma assembleia pré-agendada e com caráter 
apenas avalia�vo, que foi convocada ainda na 

assembleia de sexta-feira (31), quando rejeitamos a 
proposta do Banco e marcamos Greve a par�r do dia 05 de 
setembro. 

O fato é, na assembleia de ontem não iríamos (nem 
deveríamos) apreciar proposta, isso já havia sido feito na 
sexta-feira, a menos que houvesse algo novo a ser 
apresentado como proposta pelo Banco, que não o fez. 

A Diretoria do Banco resolveu então, ar�cular TODO O 
CORPO DE GERENTES E COORDENADORES e, também, 
contou com a omissão da Diretoria do SEEB-PA para, mais 
uma vez, burlar a categoria e fazer valer a sua vontade 
sobrepujando a de seus empregados. 

Durante todo o dia o Sindicato sumiu, enquanto a AEBA 
mobilizava a categoria, sabendo que a Diretoria do Banco 
de alguma forma tentaria aplicar um Golpe e mudar o 
cenário estabelecido. 

Ao iniciar a assembleia, a empregada Lisete Ba�sta – Ex-
gerente execu�va, re�rada do cargo pelo presidente 
anterior, mas com seu CAF incorporado por uma ação que a 
AEBA ajuizou, pediu para que a assembleia se convertesse 
em delibera�va, pois ela queria que aprovássemos a mesma 
proposta que havia sido rejeitada na assembleia passada. A 
AEBA foi contra esse encaminhamento e queríamos manter 
o caráter organiza�vo da assembleia e essa foi a primeira 
votação que perdemos. 

Em seguida, passamos a apreciar a proposta. Um 
Gerente Execu�vo da TI foi defender a proposta do Banco, 
essa que re�ra direitos. A reunião contava com mais ou 
menos uns 40 gestores, até EX-DIRETOR estava na 
assembleia. São 40 pessoas com mega salários. Todos 
ganhando acima de R$ 25 mil. Todas que não dependem de 
um bom acordo, todas que podem pagar escola e plano de 
saúde para os seus filhos, todas que andam em carros 
importados e bebem os melhores vinhos, todas de ternos, 
roupas, sapatos e bolsas “chics”. Você acha que essas 
pessoas estão preocupadas com os empregados do Banco? 

Queremos deixar claro que a DIRETORIA 

DISSE NÃO A TODAS AS NOSSAS PROPOSTAS:

CHESSAL, CASF CORRETORA, PLANO DE SAÚDE, PLR, 

ACORDO NAS AÇÕES, DIÁRIAS, etc. 

e que o ACT foi  alterado para pior, E

vamos sentir essa diferença MUITO em breve. 

Na fala de Silvio Kanner, a AEBA defendeu rejeitar a 
proposta e manter a GREVE, pois essa proposta não 
contempla nossas pautas e re�ra nossos direitos, e 

significa uma imposição da empresa. 
Mas, infelizmente, muita gente não foi à assembleia 
de ontem, aqueles que realmente deveriam estar lá, 

não estavam, e a proposta do Banco foi aprovada 
com 173 votos contra 128. 

Em respeito à decisão da categoria na assembleia 

de 31 de agosto, onde ratificamos a inviabilidade 

da proposta do banco... 

Como Diretoria da AEBA, saímos com nosso 

sentimento de dever cumprido. Estivemos 

presentes em todos os locais de trabalho, 

informamos tudo à categoria, fomos francos e 

transparentes, mas não conseguimos êxito. 

Agora o que nos resta é continuar a luta no 

cotidiano e esperar 2020 por uma nova 

campanha salarial. 

Obrigado a todos e todas que estiveram conosco nessa luta!

assembleia dividida decide aceitar proposta do Banco e cancelar a Greve.
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